



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS  
COMISIÓN DE MOVIMIENTO

03 DIC 2024

Recibido: 1/37 Hs.

Nº 55422 C.D.

**PROYECTO DE COMUNICACIÓN**

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre las medidas necesarias para que se vuelva a realizar el torneo anual "Juego de las Tres Regiones", una propuesta deportiva interprovincial impulsada por Santa Fe y organizada años anteriores junto a Chaco y Santiago del Estero, para el que la delegación santafesina se conformaba por deportistas de los departamentos 9 de Julio, Vera y General Obligado, permitiendo el protagonismo de la juventud de esta región.

**Sergio Javier Rojas**  
**Diputado Provincial**



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señora presidente:

Durante la gestión del Ingeniero Miguel Lifschitz (2016-2019), y en el marco del Plan del Norte, la provincia de Santa Fe implementó, junto a Chaco y Santiago del Estero, el "Juego de las Tres Regiones", un torneo deportivo interprovincial que promovía la integración y participación juvenil mediante competencias en diversas disciplinas, como fútbol, vóley, hockey y básquet, entre otras, en distintas categorías.

La propuesta, impulsada por el Ejecutivo santafesino, fue recibida con entusiasmo por las provincias vecinas y logró tener tres ediciones consecutivas: en 2017, con sede en Santa Fe; en 2018, en Chaco; y en 2019, en Santiago del Estero. En la última edición participaron más de 200 deportistas, representando a sus provincias con orgullo, generando lazos de amistad y respeto mutuo.

Los objetivos de este torneo contemplaban fomentar la inclusión y participación deportiva, brindando una oportunidad única a jóvenes del norte santafesino que no siempre tienen la posibilidad de participar de otras competencias provinciales o nacionales, de ser protagonistas una propuesta especialmente pensada para ellos. El hecho de que sea regional, además, permitía acercar a las delegaciones a compartir experiencias y conocer distintas realidades a través del encuentro con pares de otras provincias.

Se trata de un ámbito de disfrute del deporte que fortalece a la vez la identidad del norte santafesino, con la particularidad de integrar los distintos equipos con participantes de los departamentos 9 de Julio, Vera y General Obligado, que pasaban por instancias previas de clasificación hasta conformar la delegación oficial.

La experiencia demostró ser un espacio enriquecedor, que fortaleció valores como el trabajo en equipo, el respeto, la solidaridad y el esfuerzo personal, además de generar un impacto positivo en las comunidades locales al promover la práctica deportiva.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Asimismo, el torneo resultó ser un claro ejemplo de cómo la articulación interprovincial puede ser una herramienta para el desarrollo integral de los jóvenes, fomentando el sentido de pertenencia regional y la cooperación entre provincias.

Por los motivos expuestos, consideramos sería enormemente positivo que el Poder Ejecutivo pudiera retomar la implementación de esta valiosa experiencia, reinstaurando el "Juego de las Tres Regiones" como un espacio de integración e inclusión para los jóvenes del norte santafesino y de las provincias vecinas, renovando el compromiso de nuestra provincia con su desarrollo integral, el deporte y la integración regional.

Por todo lo antes expuesto, es que solicito a mis pares me acompañen en la aprobación del presente proyecto.-

**Sergio Javier Rojas**  
**Diputado Provincial**